## Großer Bahnhof für die Biathletin



Jubel für Simone Hauswald auch vom Kathrin-Hitzer-Fanclub aus Obernheim.



Auch auf dem Weg zur Festhalle steht der Nachwuchs vom SC Gosheim Spalier für Simone Hauswald und den SC-Chef Karl Hermle.

Alle Fotos: Thomas Steppacher



Rudi und Kye-Soon Denkinger sind stolz auf ihre erfolgreiche Tochter.

## "Simone, ich liebe Dich!"

GOSHEIM (abra) - "Simone, ich liebe Dich!" ist am Donnerstagabend aus lauter Männerkehle unter Beifall, Rätschengeräusch und Lachen über den Gosheimer Roten Platz geschallt: Simone Hauswalds Empfang wurde zum Fest.

Großer Bahnhof für die zweifache Olympia-Bronzemedaillengewinnerin: Geleitet vom Nachwuchs des Skiclubs Gosheim mit Skiern und Fackeln fuhr sie beim Empfang der Gemeinde in der Kutsche mit ihrem Mann Steffen vor. Der Platz und die Stufen vor dem Rathaus waren übersät mit Menschen, der SWR, der eine Life-Schaltung in die Landesschau organisiert hatte, tippte auf 500. Das blieb von Josef Bär aus Wehingen, der Heimat-

gemeinde von Simone Hauswald geborene Denkinger, unter Jubel nicht unwidersprochen: "Es sind mehr, sind ja schon 300 Wehinger da." Tatsächlich dürften es weit mehr als 1000 gewesen sein. Bürgermeister Bernd Haller überreichte sichtlich stolz einen Blumenstrauß an die Frau, die den Namen der Gemeinde Gosheim in der Welt bekannt machte: "Ganz Gosheim stockte der Atem", als sie zum Schluss alle zehn Treffer versenkt habe. Ein paar Worte richtete Simone Hauswald, die wie immer bescheiden

Regio-TV Euro 3 berichtet am heutigen Freitag in den Abendsendungen über den Empfang in Gosheim.

und freundlich jede Show vermied, an die Fans und bedanke sich fürs Mitfiebern und Daumen drücken – auch beim kommenden Weltcup: "Ich hoffe, dass Eure Nerven stark sind." Die Eltern von Simone Hauswald,

Die Eltern von Simone Hauswald, Rudi und Kye-Soon Denkinger, der SC-Vorsitzende Karl Hermle, viele persönliche Freunde, Verwandte, Nachbarn und auch Abordnungen von Mutpol und dem Heimatgymnasium, in dem Simone Denkinger einst die Schulbank gedrückt hatte, waren gekommen. Alle sind, wie Nachbarn "Simis"

Simone Hauswald ist am Sonntag Studiogast bei Sport im Dritten im SWR-Fernsehen (21.45 bis 22.45 Uhr). im Publikum bemerken, inzwischen eingefleischte Biathlon-Fans, stets mit Anerkennung aus eigener Anschauung: "Es ist schon enorm, was sie leistot."

Weil es wie immer auf dem Heuberg diesmal eher zwei Kittel kälter als woanders war, zogen alle unter Begleitung der Gosheimer Musiker schon nach einer halben Stunde zum großen öffentllichen Fest in die dann volle Gosheimer Festhalle weiter, wo noch zahlreiche Reden gehalten wurden.

WIR WERDEN BERICHTEN

Sehen Sie weitere Fotos vom Empfang für Simone Hauswald am gestrigen Abend in Gosheim im Internet unter www.szon.de/hauswald-empfang.



Zwei olympische Bronzemadaillen hat die Biathletin Simone Hauswald in den eben zu Ende gegangenen olympischen Spielen in Vancouver gewonnen.



Weit mehr als 1000 Fans vom Heuberg und aus der gesamten Region haben Simone Hauswald empfangen.



Simone Hauswald trägt sich ins goldene Buch der Gemeinde Gosheim ein.



Mutpol in Tuttlingen gratuliert seiner Botschafterin.